

# ドミトリー だより

南風・桜風

第 72 号

令和 5 年 9 月 20 日

○発行

名古屋市南区呼続 5 丁目 8 番 19 号  
社会福祉法人 昭徳会 ドミトリー南風  
電話/FAX (052)822-8822

名古屋市南区呼続 5 丁目 4 番 8 号  
社会福祉法人 昭徳会 ドミトリー桜風  
電話/FAX (052)825-4291

<http://www.syoutokukai.or.jp/nagoya/>

## 桜風行事

### ～夏休み最後の思い出作り in三重県～



8 月 31 日、夏休み最終日。三重県にある青川峡キャンプパークに行ってきました。大自然に囲まれたキャンプ場で、バーベキューと川遊びをしました。バーベキューは、火おこしから自分たちで行いましたが、中学生や小学校高学年が大活躍!! 苦戦しながらも一生懸命取り組んでいる姿が印象的でした。低学年は、火に圧倒されていましたが、配膳を手伝ってくれていました。火がついたらバーベキュー開始!!

美味しいお肉や野菜、ウインナー、とうもろこしを焼き、お腹いっぱい食べていました。最後は、焼きそば、焼きマッシュマロまで食べて、お腹いっぱいになりました。大きな口で頬張る姿はとても可愛らしかったです。



お腹いっぱいになったら、次は川遊び!! バーベキュー場から見えるところにあるので、皆で歩いて移動しました。水鉄砲を使って職員に水を掛けたり、子ども同士で掛け合ったり、大きい石を運んでダム作り(子どもが命名)をしたりして大はしゃぎしていました。

帰りに温泉に寄り、ゆっくり浸かりながら楽しかった思い出を話し、のんびりと過ごすことができました。



子どもたちはそれぞれ悩むこともあると思いますが、美味しいものを食べて、思いっきり身体を動かすことで、ストレス発散できたと思います。新学期も頑張っています!!



## 🌻南風の夏休み日記🌻

7月21日（金）はれ

小学5年生海の家に1泊2日で行きました。こんがり焼けて「楽しかった!!」とリーダーシップも発揮し楽しく過ごしてきました。

7月23日（土）はれ

小学5年生中津川野外学習に1泊2日で行きました。人生初のスタンプは難しかったけど楽しかったそうです。

8月1日（火）はれ

中学3年生希望高校への学校見学。目標を見つける良い機会となりました。

8月10日（木）はれ

中学2年生、高校3年生中高生キャンプへ1泊2日で行きました。冷たい川に入ったり、BBQしたりと満喫してきたようです。

8月16日（水）はれ

スポーツ大会。夏休み中、小学生はソフトボール、中学生は野球の練習を頑張りました。当日は悔しい思いもしたけれど夏休みの思い出が一つ増えました。

8月29日（火）はれ

小学5年生小学生キャンプへ1泊2日夏休み最後の思い出作り。川に入って、小学生だけのBBQ、楽しさしかない2日間だったそうです。

※そんな今年の夏休み、中学3年生は夏期講習に追われ、高校2年生は部活に毎日汗を流す日々となりました。

1人1人実り多き夏休みだった様です。

### ▲行事予定▲

9/21 新郊中学校 音楽会

9/24 山登り（小学校高学年以上）

10/4～10/5 呼続小学校 修学旅行（小学6年生）

10/9 サイクリング

10/23～10/24 星城高校 宿泊学習

10/26～10/27 新郊中学校 稲武校外学習（中学2年生）

11/2 新郊中学校 展示発表会

11/5 名養まつり

11/11 呼続小学校 学習発表会

12/22 呼続小学校・新郊中学校・星城高校・日本福祉大学附属高等学校

終業式

コメント

